

Rathaus-Korrespondenz

HERAUSGEGEBEN VOM MAGISTRAT DER STADT WIEN, MAGISTRATSDIREKTION - PRESSESTELLE

WIEN I, RATHAUS, 1. STOCK, TÜR 309b - TELEFON: 45 16 31, KLAPPEN 2232, 2233, 2236

FÜR DEN INHALT VERANTWORTLICH: WILHELM ADAMETZ

Montag, 16. Mai 1960

Blatt 847

Norddeutsche Baufachleute im Wiener Rathaus

=====

16. Mai (RK) Bürgermeister Jonas empfing heute mittag im Stadtsenatssitzungssaal des Wiener Rathauses im Beisein der Stadträte Koci und Lakowitsch und des Stadtbaudirektors Prof. Dipl.-Ing. Dr. techn. Pecht sowie der leitenden Beamten des Stadtbauamtes 80 Baufachleute aus Norddeutschland, die zu einem mehrtägigen Studienbesuch nach Wien gekommen sind. Unter den Gästen befinden sich der Sozialminister von Schleswig-Holstein, Frau Dr. Ohnesorge, der Staatssekretär für das Bauwesen Horder, sowie Bausenator Büch und Finanzsenator Dr. Weichmann aus Hamburg.

Bürgermeister Jonas begrüßte die Abordnung im Namen der Stadtverwaltung und wünschte ihrem Studienaufenthalt, bei dem sie Gelegenheit haben werden das Baugeschehen der Nachkriegszeit kennenzulernen, den besten Verlauf. Er versicherte den Gästen, daß sich die Wiener Stadtverwaltung für die Lösung der Wohnungsfrage außerordentlich verantwortlich fühle. Die im Vergleich zu deutschen Städten relativ geringeren Kriegszerstörungen, sagte er, haben den Baustil beim Wiederaufbau Wiens mitbestimmt. Der Krieg hinterließ bei uns vor allem Teilzerstörungen, deren Beseitigung verhältnismäßig wenig Möglichkeiten für die Verwirklichung einer revolutionären Architektur boten. In Wien hat man auf das Bestehende Rücksicht genommen und auch darauf, daß das den Wienern vertraute Stadtbild nicht gestört wird. Abschließend verwies er darauf, daß bei uns die gesetzlichen Grundlagen den Anforderungen der Gegenwart bei der Lösung der Bauaufgaben der Stadtverwaltungen nicht mehr entsprechen.

Im Namen der Gäste dankte der Aufsichtsrats-Vorsitzende der Norddeutschen Treuhandgesellschaft Direktor Zwanck, Hamburg, für die freundliche Aufnahme in Wien.

- - -

Geehrte Redaktion!

=====

Die neue Ausstellung des Historischen Museums der Stadt Wien "Das Wiener bürgerliche Zeughaus - Gotik und Renaissance" wird bekanntlich Donnerstag, den 19. Mai, um 9.15 Uhr, für das Publikum geöffnet. Die Vertreter der Presse haben bereits ab 8 Uhr früh die Möglichkeit, die Ausstellung zu besichtigen. Presseausweis erforderlich. Die Journalisten erhalten auch einen Katalog.

- - -

Geehrte Redaktion!

=====

Wir erinnern daran, daß morgen, Dienstag, den 17. Mai, eine Pressefahrt in die städtischen Sommerbäder stattfindet. An der Fahrt nehmen der Amtsführende Stadtrat für Öffentliche Einrichtungen Koci und Bäderdirektor Senatsrat Dipl.-Ing. Michal teil. Treffpunkt: 13.45 Uhr, Rathaus, Eingang Lichtenfelsgasse, Autobus.

- - -

Antrittsbesuch beim Bürgermeister

=====

16. Mai (RK) Der Konsul Venezuelas Carmelo Diaz Aponte stattete heute vormittag Bürgermeister Jonas seinen Antrittsbesuch ab.

- - -